

## Die Reinigung

Es kam eine Nachricht im Fernsehen. Das Weltall schrumpft. Es wird, von Tag zu Tag, kleiner. Es leidet, und ist voller Traurigkeit. Kein Astrophysiker weiß warum. Es gibt nur Vermutungen, zu all dem. Ansichten, was die Ursache sein könnte. Aber auch die zeigen nicht die Wahrheit! Es seien falsche Theorien zum Leben. So, wie verrückte Meinungen über die Welt. Wie auch Menschen, denen alles egal ist. Unter all dem soll das Universum leiden!

Nur Gedanken, die ohne Freude sind. Eine Sprache ohne Licht. Die Gefühle, die ohne ein Lächeln, bleiben. Das breitet sich im Kosmos aus. Als verschmutzte Schwingungen. Als leblose Energie. Als unnützer Ballast. Was die Atome in Depressionen stürzt. So, wie die Galaxien zur Verzweiflung treibt. Und damit die Natur des Weltalls zerstört. Und dafür sorgt, das das Universum nun kleiner und kleiner wird. Und so auch die Welt verschwindet. Und zwar in einigen Stunden!

Nur einige Psychologen glauben an eine Lösung. Psychologen, die die Seele des Weltalls kennen. Die den Schaden korrekt wahr nehmen. Die sagen wer die Verunreiniger, des Weltraumes, sind: "Die Grünen mit ihrer Ökoreligion! Die Virologen mit ihrem Covidwahn! Die Politiker mit ihren Weltrettungen! Die Gestörten mit ihrem Gendergaga! Die Masse die jeden Quatsch glaubt!" Das bringt die zerstörenden Schwingungen. Mit denen das Universum verschwindet. Und auch die Welt verloren ist!

Das Weltall schrumpft. Es ist gibt nur eine Hoffnung: "Positive Schwingungen!" Was bedeutet, die Hilfe von Psychologen. Für verrückte grüne Politiker. Für gestörte Virologen. Für wirre Kanzler und Minister. Eine Psychotherapie von Psychologen. Die, auch, auf das Universum spezialisiert sind. Die, diesen Leuten es erklärt. Wie sehr sie das Weltall vermüllen. Und wie die, universelle, Seele unter Ihnen leidet. Und das es die Rettung gibt: "Freude und Mitgefühl für das Universum!"

Ich habe, für mich, eine andere Entscheidung getroffen.

Ich werde, Witze erzählen. Ich werde, mit Freunden,  
spielen. Ich werde, am See, angeln. Nur, als Stimulation  
werde ich Ihnen helfen. Den ganzen Verschmutzern. Mit  
Märchen. Die schicke ich den Leuten. Nur um ihr Denken  
zu beleben. Es wieder, mit positiven Schwingungen, zu  
füllen. Die den Kosmos retten. So, wie die Welt. Damit  
auch sie etwas Glück sehen. Die Irren: "Die falschen  
Politiker! Die kranken Virologen! Die grünen Phantasten!"

(C)Klaus Lutz

PS. Am 2.2.2022 um 16:43 Uhr  
die Copyrights gesichert!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)